

Karsten Vollmar neuer Schulleiter der Gesamtschule Schenkklengsfeld

Kurz vor den Weihnachtsferien wurde Karsten Vollmar aus Bad Hersfeld als Schulleiter der Gesamtschule Schenkklengsfeld in sein neues Amt eingeführt. Im Rahmen einer Dienstversammlung des Kollegiums, an der auch Vertreter der Schülerschaft, des Elternbeirates, des Personalrates und des Fördervereins der Schule teilnahmen, erhielt Herr Vollmar aus den Händen von Eberhard Hohlbein vom Staatlichen Schulamt die Ernennungsurkunde zum Amtsantritt.

Damit endet eine fast halbjährige Vakanz, nachdem der vorherige Schulleiter Klaus Amlung vor den Sommerferien in den Ruhestand gegangen war. Die Schule wurde seitdem vom stv. Schulleiter Markus Wolf und seinem Team mit Marlen Schale und Klaus Bartholomäus geführt.

Daher dankte Herr Hohlbein auch zunächst den Mitgliedern der bisherigen Schulleitung für ihren Einsatz in den vergangenen Monaten und bekräftigte, dass nun nach einem „doch erstaunlich schnellen Verfahren“ dieses Team wieder komplett sei.

Den Dankensworten schlossen sich Frau Gillmann vom Personalrat, Julian Steinhauer von der Schülerversammlung und Helge Assi als Elternvertreter an und wünschten in diesem Zuge auch Herrn Vollmar alles Gute für die vor ihm liegenden Aufgaben, die man gerne gemeinsam angehen wolle.

Der neue Schulleiter bekräftigte in diesem Zusammenhang seinen großen Wunsch nach einer guten Zusammenarbeit mit allen Menschen in der Schule. Vor allem sei es ihm wichtig, so Vollmar, dass guter Unterricht ein gutes Miteinander aller Beteiligten voraussetze. „Dieses Miteinander will ich fördern, um Interesse, Motivation aber auch Leistung beim Lernen zu fördern“, so Karsten Vollmar abschließend.

Foto: Aus den Händen von Eberhard Hohlbein (rechts) erhielt der neue Schulleiter Karsten Vollmar (Mitte) in der noch weihnachtlich geschmückten Aula seine Ernennungsurkunde. Links im Bild der stv. Schulleiter Markus Wolf. Foto: privat.